

GRAN CANARIA 1/6 DE MAYO DE 2023









Yoann Bonato y Benjamin Boulloud, vencedores del 47 Rally Islas Canarias

Los franceses inscribieron sus nombres en el palmarés de ganadores de la cita valedera para el FIA European Rally Championship. Los del Citroën C3 Rally2 protagonizaron un fin de semana sobresaliente en el que no otorgaron ninguna oportunidad a sus rivales. Los neozelandeses Hayden Paddon-John Kennard, segundos, fortalecen su liderato en el certamen continental. Efrén Llarena v Sara Fernández completaron el podio de esta edición.

Sábado, 6 de mayo de 2023. Las Palmas de Gran Canaria.

Los franceses Yoann Bonato y Benjamin Boulloud lograron una incontestable victoria en el 47 Rally Islas Canarias. La pareja del Citroën C3 Rally2 dominó la cita puntuable para el FIA European Rally Championship desde que accedió a su liderato al término de la cuarta especial. Ni las imprevisibles condiciones meteorológicas, ni una penalización de diez segundos por tocar una chicane, les privaron de certificar el triunfo en la cita insular.

Los neozelandeses Hayden Paddon-John Kennard (Hyundai i20 N Rally2) resolvieron su debut en las abrasivas carreteras del archipiélago con una segunda posición que les afianza al frente del certamen continental. El podio de la clasificación FIA lo completaron Efrén Llarena-Sara Fernández (Skoda Fabia RS Rally2) tras superar en el último tramo, y por la mínima, a Jan Solans-Rodrigo Sanjuán (Hyundai i20 N Rally2).

Los gallegos Iván Ares-David Vázquez concluyeron en la quinta plaza a los mandos de un Hyundai i20 N Rally2. Sextos terminaron Simon Wagner-Gerald Winter (Skoda Fabia RS Rally2), que en la segunda etapa encontraron la velocidad que durante el viernes se les resistía. Los austríacos aprovecharon la inestabilidad atmosférica para superar en los compases finales a los italianos Andrea Nucita-Rudy Pollet (Hyundai i20 N Rally2) y a los galos Mathieu Franceschi-Jules Escartefigue (Skoda Fabia Rally2 Evo).

En las categorías de apoyo, Jon Armstrong-Cameron Fair y Bendegúz Hangodi-László Bunkoczi se repartieron el protagonismo. Los británicos carecieron de rivales en ERC3 a bordo del nuevo Ford Fiesta Rally3 Evo, mientras los húngaros administraron su amplia renta en ERC4 al volante de un Peugeot 208 Rally4.





























GRAN CANARIA 1/6 DE MAYO DE 2023









Por lo que respecta al Supercampeonato de España de Rallies, la batalla por el triunfo se decidió con un cambio de posición en el TC Plus. Los vigentes campeones del FIA ERC, Llarena-Fernández, establecieron un tiempo lo suficientemente rápido para rebasar a Solans-Sanjuán en la general. El cuadro de honor nacional lo cerraron Ares-Vázquez. Los asturianos José Antonio Suárez-Alberto Iglesias (Skoda Fabia RS Rally2) acabaron cuartos, justo por delante de Miguel Ángel Suárez-Eduardo González (Citroën C3 Rally2).

En el Campeonato de Canarias de Rallies sobre Asfalto, Jan Cerny-Petr Cernohorsky abrocharon una de las victorias más valiosos en puntuación a los mandos del i20 N Rally2 de Hyundai Canarias Motorsport. Así, los checos recortan distancias en el liderato del autonómico respecto a Suárez-González, quienes se hicieron con la segunda posición en la cita con base en Las Palmas de Gran Canaria. El tinerfeño Sergio Fuentes, acompañado por el lanzaroteño Ariday Bonilla, alcanzó la meta como tercero al volante de un Citroën C3 Rally2.

Dentro de la Rally & You BP Ultimate Plus Car Cup, Giovanni Fariña-David Rivero (Peugeot 208 Rally4) consiguieron destacarse de sus contrincantes, iniciando su persecución al título en el peldaño más alto del podio. En el Clio Trophy Canarias, el intenso duelo entre Noé Armas-Alejandro Falcón y Manuel Hernández-David Bethencourt se decantó del lado de los primeros.

El Rally Islas Canarias ha estado organizado por Todo Sport y promovido por el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo, LPA Visit y el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Grupo Recalvi, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Lopesan, Sonocom y ServiTecni.





























